



# Jean Rostand un collège accueillant

publié le 21/03/2009 - mis à jour le 23/03/2009

## Un Collège moderne

Entièrement rénové après deux ans de travaux financés pour un coût de 5,5 millions d'euros par le Conseil Général, les conditions de travail des élèves sont maintenant exceptionnelles avec des espaces agrandis, lumineux, colorés et insonorisés. Le collège câblé permet à tous les élèves d'avoir leur compte sur le serveur pédagogique. Avec la livraison d'une première tranche de 62 ordinateurs financés à 85 % également par le Conseil Général dans le cadre de son plan Pr@tic 79 et l'équipement de 20 vidéo projecteurs, tout est réuni pour le développement de l'utilisation des Technologies de l'Information de la Communication avec les élèves.

## A chacun sa voie de réussite

Les élèves motivés par l'apprentissage de deux langues et la découverte de la culture de deux grands pays européens peuvent s'inscrire en classe bilingue et poursuivre ensuite en section européenne en 4e et 3e . Des élèves scolairement plus fragiles, retrouvent la motivation pour une poursuite de formation en participant au dispositif d'alternance en 4e et continuant en classe de DP6 en 3e. Depuis deux ans les élèves qui s'y sont engagés ont tous réussis le CFG et le Brevet série Technologique. Les élèves qui ont besoin d'un enseignement plus concret découvrent les champs professionnels dès la 4e dans les quatre ateliers de l'EGPA.

## Une ambiance de travail

Dès la 6ème avec le projet de séjour de classe transplantée au centre des Châteliers pour développer à la fois le « Bien vivre ensemble », la découverte des services éducatifs du thouarsais et le début de l'éducation à l'environnement et au développement durable les élèves sont résolument placés dans une relation de confiance pour s'épanouir et travailler. L'accompagnement éducatif avec trois volets, l'aide aux devoirs le soir, les activités sportives et culturelles en partenariat avec les clubs, le centre socioculturel, l'Ecole d'arts plastique et le Conservatoire de musique continuera. Le collège va plus loin en inscrivant deux heures d'études encadrées aux emplois du temps de tous les élèves pour apprendre à apprendre.

## Un Collège ouvert

Trente six actions culturelles et éducatives sont inscrites dans le projet d'établissement : une par semaine en moyenne. En lien avec les programmes et répondant aux besoins des élèves elles sont proposées par les équipes pédagogiques et éducatives pour être motivantes. Plus que jamais l'environnement et le développement durable sont mis en avant avec « Le jardin des expériences » pour l'aménagement de la cour et des espaces verts du collège, le tri sélectif du papier et des déchets de cuisine, avec à terme, la fabrication de compost pour la serre, le radiateur solaire réalisé par les DP6.

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.